## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## El número de concursos empresariales se ha desplomado un 66% durante el último mes

Según un estudio publicado por Informa D&B sobre Evolución Mensual de Concursos, la cifra de concursos registrada durante el mes de agosto de este año es ligeramente inferior a la del pasado mes de agosto de 2011. El mes de agosto es tradicionalmente el que menos concursos registra del año, y este año baja un 66%. Además, el informe señala que las empresas que han entrado en concurso en el mes de agosto empleaban a 2.902 personas y facturaban alrededor de 507 millones de euros.

Durante los ocho primeros meses se alcanzaron 5.132 procesos concursales, un 31% más que el mismo periodo el año pasado. De este modo, un total de 45.709 trabajadores se han visto afectados por la entrada en concurso de estas sociedades que representaban unas ventas de más de 14.010 millones de euros.

No obstante, todos los sectores incrementan el número de concursos en los ocho primeros meses del año con respecto al mismo periodo del anterior, aunque en valor absoluto, el nicho de la construcción y del comer

...